

Niña atropellada en un paso de peatones

Una niña de 7 años que cruzaba un paso de peatones de la Avenida de la Constitución fue atropellada por el conductor de un ciclomotor, un menor de 17 años, teniendo que ser trasladada al Hospital de Toledo por la gravedad de las heridas. Fue el 7 de julio.

Maltrato familiar

En la tarde del 17 de agosto agentes de la Policía Local detuvieron a L.J.J., de 45 años y vecino de La Solana, por un presunto delito de maltrato en el ámbito familiar. Su ex pareja había denunciado en la Policía continuas agresiones físicas y amenazas.

Hasta 3.000 vehículos al recinto ferial

El tráfico en los días fuertes de la feria fue intenso pero fluido. La policía estima que sólo la noche del sábado 26 de julio estacionaron en los aparcamientos del ferial y entorno unos 3.000 vehículos. En cuanto a seguridad ciudadana, la policía actuó en una reyerta en el Parque de la Avenida del Deporte entre varias chicas menores de edad. Otra actuación, al imputar un delito contra la seguridad vial a J.M.J.M., de 18, al conducir un vehículo sin carné y estar implicado en un accidente en la calle Pozo Santa Quiteria.

En cuanto a la venta ilegal de productos piratas, durante los días de feria los agentes decomisaron 850 de estos artículos.

Rompen las lunas de dos bares

En la madrugada del 13 de agosto atentaron contra dos establecimientos hosteleros. Uno de ellos el bar Giro's, regentado por un ciudadano rumano junto al Cristo del Amor, donde rompieron dos lunas del escaparate. Poco después denunciaron los propietarios del bar del Humilladero, igualmente regentado por una ciudadana rumana, con otra luna rota.

Insultos y amenazas en plena calle

El pasado 21 de septiembre, un individuo de nacionalidad rumana intentó cortar el tráfico en la calle Encomienda mientras increpaba a todo el que pasaba por allí. La policía lo encontró semidesnudo, con una botella de whisky en la mano y en ademán amenazante y de resistencia a la autoridad, incluso golpeando al coche patrulla.

Una vez reducido y esposado fue trasladado a Jefatura y acusado de un delito de alteración grave del orden público. El hombre, de 26 años, responde a las iniciales P.N.

Billetes falsos de cien euros

La Policía Local identificó a dos personas de nacionalidad rumana comprando en un supermercado de la ciudad con billetes falsos. Los hechos ocurrieron el 13 de agosto, cuando los agentes acudieron al requerimiento del supermercado, donde retenían a



una pareja de ciudadanos rumanos que habían intentado pagar con un billete falso de cien euros. Ambas personas, un hombre y una mujer, fueron trasladadas a Jefatura donde fueron identificadas. Se trata de inmigrantes que llevaban pocos días residiendo en La Solana. El subinspector Alfonso Condés explicó que se trata de falsificaciones de gran calidad. "Las copias son tan buenas que parecen billetes de curso legal". La Policía Local decidió actuar de oficio y denunciar los hechos al Juzgado, porque ningún ciudadano quiso hacerlo.

Entierros

Parroquia de Santa Catalina

Julio

El día 6, Andrés López del Castillo Almarcha, de 70 años; el día 9, Juan Pedro González Albo Arroyo, de 80 años; el día 9, Manuel Rodero Palacios, de 78 años; el día 14, Antonia García-Abadillo Rodríguez, de 64 años; el día 14, Francisca G-Pimpollo Serrano, de 85 años; el día 19, Rafaela G-Pimpollo Magdaleno, de 86 años; el día 24, Pedro López de la Reina Araque, de 63 años; el día 24, Cecilia García de Mateos Sánchez, de 85 años; el día 30, Fidel López Díaz Cano, de 52 años.

Agosto

El día 1, Ramona García Catalán Manzano, de 89 años; el día 12, Juan Araque Serrano, de 82 años; el día 14, Blasa del Olmo Araque, de 85 años; el día 16, Gabriel López Araque, de 76

años; el día 23, Julián García Abadillo Gómez Pimpollo, de 85 años.

Parroquia de San Juan Bautista

Julio

El día 11, Domingo Delgado Sánchez-Ajofrín, de 80 años; el día 21, María Josefa Manzano Castaño, de 83 años; el día 22, Felipe Moreno Ruiz Peinado, de 56 años; el día 23, María Ignacia Rivera Dotor, de 59 años; el día 26, Leoncia Romero de Ávila Izquierdo, de 70 años; el día 26, Tomasa Peña Gómez, de 90 años.

Agosto

El día 2, Cristóbal Moreno Romero, de 61 años; el día 8, María Josefa Velasco G-Pimpollo, de 82 años; el día 18, Gabriel Moreno Arrones L-Villanueva, de 70 años; el día 28, Juliana Gertrúdx Simarro, de 80 años.